

Fecha: 27-05-2025
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: Colegio Concepción tendrá conversatorio sobre el ser humano en la educación

Pág. : 14
 Cm2: 528,5
 VPE: \$ 526.431

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: 

EN CHILLÁN

Colegio Concepción tendrá conversatorio sobre el ser humano en la educación

La actividad se desarrollará hoy a partir de las 10.00 horas en las dependencias del mismo establecimiento. El evento se enmarca en el 163 aniversario de la Gran Logia de Chile y hay varios colegios invitados.

Carolina Marcos
 nombre@ladiscusion.cl
 FOTOS: La Discusión

En el marco de la conmemoración del aniversario número 163 de la Gran Logia de Chile, el Colegio Concepción de Chillán realizará una significativa actividad formativa y reflexiva dirigida a jóvenes estudiantes de la región. Se trata del conversatorio titulado "Visión del ser humano a partir de los diversos proyectos educativos desde la mirada juvenil", que se desarrollará hoy a partir de las 10.00 horas en las dependencias del establecimiento, ubicadas en Avenida Vicente Méndez 751.

Este evento, organizado por la Dirección de Formación Laica y Convivencia Escolar del colegio, surge como una invitación abierta al diálogo, la reflexión crítica y el encuentro entre jóvenes pertenecientes a distintos proyectos educativos presentes en Chillán y sus alrededores. Su principal objetivo es analizar cómo se concibe al ser humano en las diversas propuestas formativas, poniendo énfasis en la mirada de los propios estudiantes, quienes serán protagonistas del



diálogo y compartirán sus visiones, experiencias y expectativas.

La rectora del Colegio Concepción de Chillán, Angélica Caro Rodríguez, destacó la relevancia de esta instancia para fortalecer los valores de la pluralidad y la tolerancia en el ámbito escolar. "El conversatorio se realiza en el marco del aniversario de la Gran Logia de Chile y tiene como propósito reflexionar sobre la mirada del ser humano desde los diversos proyectos educativos presentes en Chillán. Participarán centros de estudiantes y alumnos

que cada colegio haya designado, quienes expondrán sus ideas y luego conversarán entre ellos sobre similitudes, diferencias y temas en común. Esta instancia también es una forma de relevar el aporte que el Colegio Concepción hace a la región en torno al valor al humanismo y la tolerancia, ejes centrales de este encuentro", señaló.

La jornada contempla una exposición inicial a cargo de representantes de la Gran Logia de Chile, institución promotora de los principios de libertad, igualdad y fraternidad,

La jornada reflexiva se llevará a cabo hoy en el Colegio Concepción de Chillán.

que inspiran también el ideario educativo del Colegio Concepción. Posteriormente, los estudiantes participantes presentarán sus reflexiones y análisis en torno al tema central del conversatorio, dando paso a un diálogo abierto moderado por autoridades académicas.

Entre los asistentes se contará con la presencia del gran delegado jurisdiccional del Gran Maestro, Nelson Marín Ávila, quien asistirá como invitado especial y aportará su mirada sobre el rol que juega la educación en la construcción de una sociedad más consciente, inclusiva y respetuosa de la diversidad.

El conversatorio reunirá a estudiantes de diversos establecimientos educacionales, incluyendo al Colegio Enrique Salinas Buscovich, Colegio Concepción de Chillán, Colegio Concepción de San Carlos, Colegio Chillán (Corporación Educativa), Liceo de Hombres de Chillán, Colegio El Remanso (Waldorf), Colegio Instituto Santa María de Chillán, Colegio Seminario Padre Alberto Hurtado y Colegio Adventista.

Durante la jornada, se abordarán preguntas fundamentales como ¿Qué similitudes y diferencias existen entre las visiones del ser humano propuestas por los distintos proyectos educativos? ¿Es posible que estas visiones sean compatibles? ¿Cómo se valora la diversidad de enfoques educativos en el contexto nacional? Estas interrogantes servirán de guía para un debate que se espera sea profundo, enriquecedor y formativo para todos los asistentes.

La actividad finalizará con palabras de cierre y agradecimiento, en nombre de toda la comunidad educativa del Colegio Concepción de Chillán, destacando el valor de este tipo de instancias.



Vamos a reflexionar sobre la mirada del ser humano desde los distintos proyectos educativos de la región"

ANGÉLICA CARO RODRÍGUEZ
 RECTORA COLEGIO CONCEPCIÓN CHILLÁN